

Adieu à Jacky Vuillet



Jacky Vuillet-à-Ciles, lors d'une intervention en tant que président d'ArchéoJuraSites, à Besançon en 2013. Archive ArchéoJuraSites

Jacky Vuillet-à-Ciles est né le 21 août à Champagnole. Après son bac à Dijon, il intègre l'école dentaire de Lyon où il termine son cursus en soignant les détenus de la prison centrale durant ces stages. Il effectuera son service militaire à Lons et aux Rousses en tant que sous-lieutenant. Le 3 juin 1967, il épouse Josette et de leur union naîtront Marc et Martine (suivra Emma, sa petite fille). Il s'installera en février 1968 à Champagnole, ainsi qu'à Nozeroy (cabinet secondaire. Passionné par son métier, il va se dévouer pour ses clients jusqu'à l'âge de 65 ans. Dans sa jeunesse, il a pratiqué le rugby à Champagnole et était un fervent supporter de Champagnole et Oyonnax. Il s'était engagé au niveau de sa commune de Cize, conseiller municipal de 1989 à 2001. C'est ainsi qu'il avait soutenu le change-

ment de nom, A.L.E.S.I.A. devenant ArchéoJuraSites, et qu'il avait participé à ses travaux avant d'en devenir lui-même le président de 2012 à 2014. Lors de l'Assemblée générale d'ArchéoJuraSites du 13 avril dernier, il avait été nommé Président d'honneur en reconnaissance des services rendus. Son engagement associatif le poussait au dévouement. Il n'hésitait pas à se porter volontaire pour guider les visiteurs sur le terrain et pour assurer des permanences dans la salle d'exposition. Il encourageait ses collègues à une persévérance tranquille et savait aussi transmettre aux décideurs qu'il fréquentait la même confiance dans la légitimité de cette recherche historique. Il joignait parfois l'insistance à la conviction auprès des décideurs lorsqu'une aide financière promise tardait à se concrétiser.